

Les Etablissements Borello

ENGRAIS - INSECTICIDES - MATÉRIEL D'APPLICATION - TRAITEMENTS A FORFAIT

TELEPH : 921.69
T. 509 : COMAGRI-BLIDA
P. 182.76 ALGER

Ets
B. BORELLO

R. C. BLIDA N° 9.568
PRODUCTEUR ALGER N° 2.813

27, Avenue Amand-Le Goff. - Blida

N/ Référence :

V/ Référence :

Lors de la conférence de Rome en 1929, divers pays d'Europe prennent la décision de réglementer les modes d'échanges afin d'éviter l'importation d'ennemis dangereux pour les cultures (maladies cryptogamiques, bactériennes et ravageurs d'animaux, groupe important par le nombre d'espèces.)

Les vergers d'agrumes étaient déjà soumis aux attaques de maladies susceptibles de provoquer par leur pullulation, différents types de dégâts sur les arbres et les récoltes. L'Algérie est un pays où les conditions climatiques sont favorables au développement d'organismes nuisibles aux cultures.

Les traitements à mettre en œuvre existent, mais des pulvérisateurs performants sont nécessaires pour utiliser efficacement les matières actives des nouveaux pesticides.

En 1929, Mr. B. BORELLO ingénieur agricole expérimente avec succès un appareil à grand travail pour les vergers d'agrumes. Ce matériel obtient des résultats remarquables qui augmentent les performances des traitements antiparasitaires. Les Ets B. BORELLO sont assez récents (1930), première entreprise de traitements phytosanitaires en Algérie avec comme raison sociale « Comptoir Agricole » au 27, avenue Amand Le Goff à BLIDA.

En 1945, elle développe son activité pour satisfaire les besoins nouveaux, en 3 divisions:

- construction en série de pulvérisateurs à grand travail.
- entreprise de traitements antiparasitaires.
- commerciale: concessionnaire exclusif pour l'Algérie de deux leaders mondiaux en produits antiparasitaires :

La Sté SANDOZ à Bâle en Suisse

La CALIFORNIA SPRAY CHEMICAL CORPORATION Etats Unis.

Ouverture de deux agences: à BONE les Ets. ALBAGNAC et à PERREGAUX les Ets VIUDEZ.

En 33 ans d'existence, l'entreprise très honorablement connue dans le monde agricole en ALGERIE, a su donner une dimension nouvelle à la solution des problèmes phytosanitaires et a largement contribué au développement de l'économie agricole dans les trois départements algériens.

Joseph Borello



L'entreprise en 1930



Les premiers pulvérisateurs ...



... et les derniers





En 1960